

## RESSOURCER LA NATURE ?!

### Perspectives pour une relation homme-nature basée sur une connaissance du vivant

30 NOVEMBRE 2024, 9h00 à 17h00

Aline Amrein

---

La responsabilité de l'être humain pour la terre et son devenir ainsi que la nécessité d'agir sont devenues une évidence. Mais où commencer ? Et quoi faire ? Sans un changement de notre conscience, toutes les mesures prises ne toucheront que la surface des problématiques environnementales.

Pendant une journée, nous explorerons le besoin d'une approche adéquate à la vie et son potentiel. Des extraits de textes de Goethe, St-Exupéry et autres nous raconteront des étapes et aperçus d'une connaissance du vivant.

Thèmes abordés :

- Où nous en sommes aujourd'hui avec la relation homme-nature ? Le besoin d'aller au-delà et d'une vision matérialiste et d'un simple retour à la nature.
- Première approche : Chercher de passer de l'apparition au vivant.
- À la rencontre : L'intérêt et la connaissance augmentent l'estime.
- Passer à l'acte : Impulsions humaines pour la nature.

La journée s'adresse à toute personne, sans formation particulière, prête à oser un regard nouveau sur la nature et notre relation avec elle.

Inscription par email à [agrandjean@aubier.ch](mailto:agrandjean@aubier.ch) | 140.– avec les pauses et le repas de midi.



Aline Amrein, 1991, ingénieure forestière. Responsable du secteur paysage et membre de la direction collégiale de L'Aubier.